

学校だより

# 四恩の森

令和6年度

第5号

令和6年9月2日新

田子町立田子小学校

教育目標	【 夢をもち 自分を高める子 】	(知)
学校目標	【 自他の考えを認め合い 学ぶ子の育成 】	(徳)
	【 相手の立場や気持ちを考えて行動する子の育成 】	(徳)
	【 めあてをもって 心と体を鍛える子の育成 】	(体)

## 全力で取り組み 実り多い二学期に

校長 向井 美香子



33日間の夏休みが終わり、静まり返っていた校舎に、子どもたちの元気そうな声が響くと、学期の始まりを実感します。長い休みの間、事故等にあわず、無事夏休みを家庭で過ごし、日頃は経験できない数多くの思い出を胸に、子どもたちが元気に登校し、二学期を迎えられたことをうれしく思います。暑さが少し和らいできたようにも感じますが、日中の暑さがまだ続きそうな9月です。熱中症や感染症の予防対策をはじめとして、子どもたちの安全・安心を第一に考え、教育活動を進めてまいります。

さて、二学期は、学習発表会、マラソン記録会、各学年では修学旅行や中学年遠足、社会科見学等たくさんの学校行事、そして、町作品展への出品などが続きます。教室での日々の学習の積み重ねも大事ですが、児童一人一人が少し高い目標を持って、行事に向かって友だちと競い合ったり、協力したりしながら取り組んで行くことは、大きな成長につながっていきます。自分で目標を持ち、「積極的に体を動かして運動する」「演奏できるようになるまで楽器の練習に取り組む」「自然の中で、友だちと協力しながら様々な活動をし、集団生活をおくる」「自分の思いを絵や工作で表現する」等、どれもとても大事な活動です。このような活動や学校行事等で学んだことを活かし、自分の力を試しながら、数多くの経験を積み重ねていく中で学んだことが本当の「生きる力」につながっていくのだと思います。

子どもたち一人一人には、それぞれ個性があり、得意なこと、苦手なことなどいろいろありますが、特に自分の得意な分野を伸ばすことによって、今までできなかったことも出来るようになることも多々あります。始業式には、「考え行動すること」「言葉を大切にすること」「授業に参加すること」の3つを大切にしてほしいと話しました。この3つのことは、日々の授業や活動の中ではとても大切です。貴重な学習の機会として、自分の力を大きく伸ばせるよう、教室での毎日の学習や、学校行事に全力で取り組んでほしいと思います。そして、仲間と高め合いながら成長していけるよう、教育活動を進めていきたいと思っています。

そして、今年度の大きな行事である、学校創立150周年の記念式典が11月に行われます。田子小学校140名の子どもたちが感謝の気持ちをもって式典に参加し、田子小学校をこれまで支えてくださった多くの先生方、卒業生、保護者の皆様、関わってくださった地域の皆様とてお祝いをしたいと思っています。

この二学期も引き続き、保護者、地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 第1回学校評議会を開催しました

8月29日の18:30より田子小校長室において、第1回学校評議会を開催しました。

今年度の学校評議委員は、

5名にお願いしております。

まず、学校から今年度の取組の説明を行い、その後情報交換を行いました。

評議員の方からは、

- ・熱中症対策に関わる学校の施設設備に関して
- ・熊などの野生動物が出没した時や荒天時のマチコメールや防災無線の活用について
- ・タブレット端末の使用法や活用方法について などなど

たくさんの質問やご意見をいただきました。

地域・保護者の皆様に、学校のことを理解していただくためには、「さらに情報発信の努力をしていかなければならない」と改めて感じるよい機会となりました。いただいたご意見をこれからの学校運営に生かしてまいりたいと思います。

## 学習発表会に向け代表委員会が開かれました

夏休みが終わったばかりですが、実は、9月28日(日)の学習発表会まで、残り1カ月を切りました。

8月30日に昼休み時間を使って、各クラスの代表が集まり、学習発表会のテーマを決めるための話し合いが行われました。上級生はもちろん低学年児童も頑張って意見を発表する姿がみられ、子どもたちの学習発表会に向かう意欲が感じられました。

令和6年度学習発表会テーマ

## 「みんなでさかせよう かがやく笑顔の花を」

小向先生の「食の出前授業」

## 「バナナうんち」を出す方法について

8月30日に、栄養教諭の小向先生が食の出前授業を行い、「バナナうんちを出す方法」の授業を1年生に行いました。よいうんちを出すためには、野菜や果物を摂ることや規則正しい生活をするのが大切であるということ学びました。うんちはおふざけに使われたり、恥ずかしいこと、汚いことと感じたりする人も多かったようですが、「健康でいられるためには大切なもの」という考えをもつことにつながったのではないのでしょうか。

「学校のトイレでうんちをするのは恥ずかしい」とか「うんちをするとばかにされる」といったことを気にするお子さんもいます。みなが安心してうんちをし、みなが健康でいられるよう学校でも指導を続けていきたいと思っています。



## 9月の行事予定

- 3日(火) 田子中職場体験～5日
- 4日(水) 修学旅行1日目  
4・5年6時間授業
- 5日(木) 修学旅行2日目
- 6日(金) 修学旅行3日目
- 10日(火) 計画訪問・5年生研究授業  
下校⇒5年生以外 13:05～  
スクールバス13:10～  
5年生の下校時刻14:10～
- 11日(水) 委員会活動、楽器運搬
- 12日(木) 学習発表会練習割当開始
- 14日(土) ※野球大会で校庭使用予定
- 15日(日) ※野球大会で校庭使用予定
- 16日(月) 敬老の日
- 18日(水) 4～6年6時間授業
- 20日(金) B校時、町議会議員訪問  
学習発表会会場準備・係打合せ  
町連合PTA懇親会予定日(全保護者対象です)
- 22日(日) 秋分の日  
Takko チャレンジフェスタ
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) スクールカウンセラー来校
- 25日(水) A校時5時間、学習発表会予行  
下校⇒全学年 15:00～  
スクールバス15:10～
- 27日(金) 口座振替日、B校時  
学習発表会会場準備・係打合せ  
下校⇒1・2年生 14:10～  
3・4年生 15:00～  
5・6年生 15:55～  
スクールバス16:05～
- 28日(土) 学習発表会  
※登校時のみスクールバス有  
※下校時は、スクールバスがありませんので、各ご家庭で対応をお願いします。
- 30日(月) 振替休業日

2学期はマラソン記録会もあります!

